

Fuego consumió tres viviendas en Rancagua

Peritos del Cuerpo de Bomberos de Rancagua, se encuentran investigando el gigantesco incendio que la tarde del lunes consumió tres viviendas en la capital regional de O'Higgins.

El siniestro se originó cerca de las 17 horas en el sector de calle Serrano de la histórica ciudad y de acuerdo a los primeros antecedentes de carabineros

afectó tres viviendas, las cuales se quemaron en su totalidad.

En las labores de control y contención del fuego trabajaron voluntarios de ocho compañías del Cuerpo de Bomberos de Rancagua, quienes tras un intenso trabajo lograron controlar el incendio evitando que la emergencia pasara a mayores.

Afortunadamente no se registraron personas lesionadas. En el sitio de suceso se hizo presente personal de la oficina de seguridad de la Municipalidad de Rancagua.

El procedimiento policial fue adoptado por carabineros, cuyos antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público Local.